

Infotag an der Alexander-Fleming-Schule

Am Samstag den 08.02.2020, fand der diesjährige Infotag an der Alexander-Fleming-Schule statt. Da es hier möglich ist Abitur, Fachhochschulreife, Mittlere Reife und das BK zu machen, ist für jeden etwas dabei. Die vielen Stationen gaben einen guten Einblick in den Schulalltag und die Themen, mit denen man sich in den jeweiligen Schularten auseinandersetzt. Man konnte sich mit Schülern und Lehrern unterhalten



und erfahren, welche Fremdsprachen man lernen kann oder Selbstversuche, z.B. zum Blutdruckmessen und zur Händedesinfektion, machen. Die Alexander-Fleming-Schule ist sehr facettenreich. Es kamen Leute, die schon wussten, dass sie Ärzte/innen oder Erzieher/innen werden wollen, aber auch Menschen, die sich für Anatomie und Ernährung interessierten.

Wir haben uns als Reporter auf den Infotag geschlichen und die ersten Eindrücke verschiedener Interessenten festgehalten. Wie sich herausgestellt hat, waren alle Befragten positiv überrascht. Eine Interessentin meinte: "Mein erster Eindruck ist sehr positiv. Die Schule ist größer als ich erwartet hätte. Mir gefällt auch, dass es so viele Stationen gibt mit Bildern und Versuchen."

Auch eine weitere Interessentin war von den Stationen begeistert: "Mein Eindruck ist positiv. Mir gefällt, dass die Stationen alle gut strukturiert sind." Auf die Frage, ob es sich lohnte hätte zu dem Infotag gekommen zu sein, bejahten viele BesucherInnen und drückten aus, wie viel mehr sie über die Schule, das Schulklima und den Unterrichtsstoff Bescheid wüssten. Einer Besucherin hat der Stand des Berufkollegs besonders gut gefallen, weil man dort Stoffherzen für Blutkrebspatienten nähen konnte.

Der Infotag an der Alexander-Fleming-Schule ist auch dieses Jahr ein voller Erfolg gewesen und hat BesucherInnen aber auch Lehrkräften



und Schülern sehr viel Spaß bereitet. Und auch nächstes Jahr freuen wir uns auf neue Gesichter!

Celin Fischer, Dilan Coksayilir, Evita Fauth, Jasmin Butkay, Julia Fritz, Moritz Deibler



